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こんにちは 連絡係の稲垣です。 

小さい頃、正月が過ぎてから、旧正月というものがあると聞いて、お年玉が二

度もらえると勘違いした人いないでしょうか？「旧」が付いているから旧札で

配布するとか、勝手に思い込んで叱られたことを思い出しました。もらうだけ

の立場でしたので...。今思えば無責任です...。 

 

さて、協議会からのご連絡です。今一度、懇親会参加の連絡を入れていない事

業所さんには是非、是非、ご参加のご連絡をお願いします。このチャンスを逃

すと二度とのないかも...です。 

今回は上限はないので、お仲間声かけて、ぜひご参加お願いします。 

よろしくご査収下さい。 

 

 

お世話になります。懇親会の締切が迫ってきました。もしかして出し忘れた事

業所さんもお見えかもしれませんので、今一度再送申し上げます。 

現時点で 100 名程度の参加になっています。 

よろしくご確認の上、申し込みお待ちしております。 
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